

## 幽霊人口か？

JJ1SXA/池

先日の名護市長選は、普天間基地の辺野古移設反対派の現職稲嶺氏が当選したが、「有権者の数が市長選のたびに不自然に増えています」と沖縄の人々が異口同音に訴えている。…桜井よし子氏コラムより

確かに、2002年の選挙時の名護市民は、約4万1,000人だったが、2006年の選挙時には、約4万3,200人、2010年の選挙時には、約4万4,900人、そして本年2014年には約4万6,600人となっている、しかも、20歳以下の未成年者は2002年から今年までに、633人も減っているのに、全体としては、5,619人の人口増だ、やはり、これは異常な状態だと思う、賛成派、反対派の4,155票の差が頭に浮かぶ。

「名護市は寂れこそすれ人口が増えるような所では無いのに、市長選になると人口が増えている」、「本土から基地反対勢力が住民票を移してきたと思います、一軒の家に10人単位で住民票が移されたりしている、選挙管理委員会に調査を要請しても取り合ってもらえなかった」と名護市民の方が言っています。

どうも此の辺が真相のようだ、実態は本土に生活拠点を置きながら、選挙権のためだけの住民登録、現行法では規制することはできないのだろうか？

一坪地主作戦同様、法律の網の目をくぐる汚い手段だ、民主主義は確かに多数決だから、当選は動かしようが無い、だがこんな手段で票稼ぎをした結果が、果たして本当の民意といえるのか、大いに疑問だ。

3月21日に、「東京連帯行動平和のための琉球自立独立パレード」なるものが実行されるようだ、趣旨は、…「もう戦争は起こさせないー」沖縄を戦争の発火点、中継点ではなく平和の架け橋に。今、沖縄にできる最善の方法は琉球として自立、独立しアジアひいては世界平和の架け橋になること。…となっている。

参加支援団体は、「琉球独立支援日本人の会」「奄美自立研究会」「県人会」「慰安婦強制連行を許さない学習会」「南京大虐殺を許さない学習会」「ハワイ琉球人会」「ボリビア琉球人会」「ブラジル琉球人会」「中華民国琉球人会」他のようなのだ。

「オスプレー反対デモ」の時も、デモ参加者は、左翼の団体が日当を払って動員した人たちが多かったようだが、今度の「琉球自立独立パレード」も同じか？

これに対し、「中国・朝鮮による琉球独立工作を許さない沖縄県人会」「琉球独立工作から沖縄を守る全国有志会」がカウンターデモをかけるようだ、「琉球独立」などという妄言に対し、こちらは真剣のようだ。

これから、石垣市長選挙、沖縄県知事選挙も行われる、しかし、先の名護市長選のための住民登録に見るように、沖縄県民の民意を操作される可能性は否定できない、住民数の変動を見守る必要があるのでは無いか。

(26.Feb,2014 記)